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Aos (17) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), sob 
a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada de forma On line com as presenças dos 
vereadores; Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal Moreira, Davi 
Davino, Eduardo Canuto, Fernando Holanda, Fabio Costa, Francisco Holanda 
Filho, Gaby Ronalsa, José Márcio Filho, Joãozinho, João Catunda, Kelmann 
Vieira, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, 
Olivia Tenório, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir 
Gomes. Foi justificada a ausência dos demais vereadores. Lida a Ata da 
sessão anterior. Passando para o grande expediente como primeiro orador 
vereador Joaozinho discorre lamentavelmente mais uma vez em tribuna sobre 
o descaso da prefeitura junto aos profissionais precarizados e terceirizados da 
saúde de Maceió no tocante a falta de pagamento dos seus salários, que vem 
culminando a crise que chegou as unidades sentinelas. Em seguida solicita do 
líder do governo explicações de datas de recebimentos dos salários desses 
profissionais, onde não entende que a Prefeitura vem contratando novos 
profissionais. Em aparte vereador Siderlane Mendonca fala que a 
preocupação do orador também e preocupação desse vereador e já se 
comunicou com o órgão competente para trazer respostas devidas. Em aparte 
vereador Kelmann Vieira parabeniza o orador por trazer essa questão que de 
fato e de suma importância, principalmente em um momento tão difícil que 
estamos passando no enfrentamento a covid e os profissionais de saúde são 
essenciais para esse enfrentamento. Em seguida diz acreditar na gestão do 
antigo secretário de saúde Nono, tendo a certeza que esses profissionais 
foram contratados de forma devida e se o secretario atual acha que tem 
alguma irregularidade encaminhe essas denúncias para o Ministério Público e 
que o mesmo investigue se tem ou não irregularidade, porém  o que não pode 
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acontecer é a falta de pagamento dos salários desses profissionais, onde as 
unidades de saúde estão praticamente paradas devida a essa questão. Por 
fim clama ao líder do governo que se possa resolver essa questão de forma 
célere. Segundo orador vereador Samyr Malta cita requerimento de sua 
autoria para penalidade junto as pessoas que estão furando fila na vacinação. 
Em seguida parabeniza a fala no dia de hoje do vereador Joaozinho, 
acreditando que o líder do governo traga logo respostas sobre o tema dos 
profissionais da saúde. Para concluir parabeniza o posicionamento do 
Governador Renann Filho sobre os novos termos para o distanciamento social 
em Alagoas. Em aparte vereador Luciano Marinho também parabeniza a 
coragem do governador e de prefeitos que fazem decretos referente aos 
cuidados para lidar com a COVID, passando a discorrer sobre a necessidade 
das unidades de saúde estarem funcionando e como parlamentares temos 
que cobrar questões como o uso de recursos federais enviados para esse fim. 
Em aparte vereador Fernando Holanda parabeniza a fala do vereador Samyr 
Malta no que se trata aos cuidados no isolamento social, bem como 
parabeniza a fala do vereador Joaozinho, onde espera que a questão dos 
funcionários da saúde seja sanado. Em aparte vereador Siderlane Mendonça 
parabeniza os posicionamentos dos pares, onde não concorda com alguns 
termos determinado pelo governo do estado no tocante as medidas do decreto 
para os bares e restaurantes com regras devidas, em tempo que lembra as 
aglomerações que todos nós fizemos em campanha. Retornando orador diz 
que concorda com a paralização para conter a contaminação da COVID e 
estamos enfrentando dois problemas um é ser contaminado e outro é 
conseguir vaga em hospital. O Presidente Galba Novais Netto se solidariza 
com o orador no que se refere a recuperação da sua mãe. Terceiro orador 
vereador Cleber Costa diz que de fato houve atraso no salário dos 
profissionais de saúde, em tempo que agradece a preocupação do vereador 
Joaozinho com a classe médica. Passa a fazer menção a necessidade de 
reativar os hospitais de campanha, onde as outras patologias também têm que 
ser tratadas pois muitas delas matam. Em aparte vereador Joaozinho fala 
que concorda com a investigação de irregularidades, porém o que não pode e 
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deixar de pagar os profissionais que não estão irregulares e os que tiver 
irregular que seja punido. Retornando orador fala concordar com o aparte do 
vereador Joaozinho e todas essas unidades de saúde e seus profissionais tem 
que ter uma atenção de todos os parlamentares dessa Casa Legislativa 
Quarto orador vereador Marcelo Palmeira faz menção ao combate à pobreza 
que vem se agravando nessa pandemia, passando a pontuar convênios a 
exemplo dos de sextas básicas. Passa a discorrer sobre a importância da 
renovação de convênios do Governo Federal, Estadual e com os municípios 
para minimizar os danos causados aos mais necessitados. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projetos de Lei da vereadora 
Silvania Barbosa protocolos de números; 03160007/2021 a 03160009, leitura; 
Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma protocolo de número; 
03160013/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e 
Requerimentos de números e autorias; indicações do vereador Brivaldo 
Marques protocolos de números; 03050012/2021, 03080026/2021, 
03090018/2021, 03120001/2021, 03120008/2021, discutido pelo autor e o 
vereador Luciano Marinho, todos em discussão única; Indicações do 
vereador Fábio Costa protocolos de números; 02180033/2021, 
0220001/2021, 03050021, 031000050/2021, 03100051/2021, 03110007/2021 
discutido pelo autor e os vereadores(as); Leonardo Dias, Teca Nelma, Samyr 
Malta, Joãozinho, Oliveira Lima, Cal Moreira, Francisco Holanda Filho, 
Fernando Holanda e Siderlane Mendonça, todos em discussão única; 
indicações do vereador Galba Netto protocolos de números; 
03110009/2021 e 03110010/2021 todos em discussão única; indicações do 
vereador João Catunda protocolos de números;03050007/2021, 
03080002/2021, 03080003/2021, 03080007/2021,03090023/2021 a 
03090026/2021 e 03110019/2021, 03110023/2021 discutido pelo autor e os 
vereadores; Francisco Holanda Filho e Marcelo Palmeira em discussão única; 
Indicação do vereador Samyr Malta protocolo de número; 03090047/2021 
discutido pelo autor em discussão única; Indicações do vereador Oliveira 
Lima protocolos de números; 03100047/2021, 03090051/2021, 
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03090041/2021, 03090040/2021 discutido pelo autor e os vereadores Cleber 
Costa e Fernando Holanda em discussão única. Indicação do vereador 
Luciano Marinho protocolo de número; 02220049/2021 em discussão única; 
indicações da vereadora Silvania Barbosa protocolos de números; 
02220002/2021, 02220003/2021, 02220005/2021, 02220006/2021, 02220008 
a 02220015/2021 todos em discussão única. Passando para o Expediente 
Final vereador Samyr Malta solicita do poder público que venha a doar 
mascaras e álcool, bem como que tenha sim penalidade para o não 
cumprimento de Leis. Traz informações dos números de casos da Covid.Para 
concluir lembra que esse vereador sempre defendeu que não tivesse tido 
eleição pelo momento de pandemia. Vereador Leonardo Dias faz comentário 
sobre o novo decreto do governo entendendo o esforço para minimizar os 
danos, em tempo que destaca o toque de recolher no entendimento desse 
vereador é impedir o direito de ir e vir da população. Para concluir endossa a 
fala do vereador Joaozinho a respeito da falta de pagamento aos profissionais 
de saúde. Vereadora Teca Nelma cita a fala do vereador Marcelo Palmeira, 
onde concorda com política de assistência a população carente. Vereador 
Brivaldo Marques faz menção as dificuldades dos comerciantes no mercado 
público do Benedito Bentes, onde cobra dos órgãos competentes que realize 
as devidas melhorias no local com revitalização dando dignidade aos 
comerciantes. Vereador Francisco Holanda Filho discorre o novo decreto 
pontuando os novos horários, compreende que o Governador está sendo 
corajoso, nessas medidas restritivas e nosso grande desafio e o equilíbrio 
entre a saúde e a economia. Por fim deixa solicitação dos poderes Municipal, 
Estadual e Federal para apoiar o setor produtivo com pacotes econômicos 
para manutenção de empregos. Vereador Cleber Costa cita a FECOEP e a 
finalidade da mesma e ter uma programação efetiva para erradicação da 
pobreza, onde espera ações efetivas do mesmo. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Maceió, 17 de março de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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